



2 de febrero de 2010

EL AYUNTAMIENTO INFORMA

El Alcalde participa en la bendición de las candelas junto a los vecinos de Santa Eulalia

Cámara ha querido estar presente en el barrio, que estos días celebra sus fiestas en honor a La Candelaria y San Blas

El Alcalde, Miguel Ángel Cámara, ha participado hoy junto a los vecinos de Santa Eulalia en los actos organizados con motivo de las fiestas en honor a La Candelaria y San Blas. Como cada año, Cámara ha querido estar presente en este barrio coincidiendo con sus festejos tradicionales.

La jornada de hoy ha tenido como acto central la Santa Misa celebrada en la Iglesia de Santa Eulalia, en el transcurso de la cual se ha llevado a cabo la bendición de las candelas y la presentación a la Virgen de los niños nacidos en 2009. Se trata de una tradición que se repite cada año y que cuenta con la participación de numerosos murcianos, la mayoría vecinos de Santa Eulalia.

El Alcalde ha estado acompañado por el Concejal de Fiestas y Cultura Popular, Rafael Gómez, y la Presidenta de la Junta Municipal, María Isabel Monreal.

